

ACTA Nº6 -2022

REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA

31 MAYO 2022

Asisten convocados:

D. Juan José Dueñas Herruzo- Presidente
D. José Luis Hidalgo Berzal- Secretario General
Y Secretario Junta
D. Ricardo Camacho García-Vicepresidente 1º
D. Juan Gómez de la Cruz- Tesorero
D. Joaquín Araque Martín- Vocal Waterpolo
D. Alfredo Gómez. - Vicepresidente Deportivo
Dña. Marta Serrano- Vocal Natación Artística
D. Dionisio Rodríguez Casado- Vocal Máster
D. David Ramiro Marcos-Vocal Natación
Profesional:

Dña. Paloma García Núñez- J. Administrativo

Ausentes:

Dña. M. Jesús de la Puente Chamorro- Vocal Saltos
D. Hilario Sánchez Romojaro- Vicepresidente
D. Francisco Lazaro Caballero- Vocal Arbitros

D Dña. Elisa Casado Suela-Representante de los
deportistas Aranda

Reunión de la Junta Directiva de la
Federación Madrileña de Natación,
celebrada el día 31 de mayo de 2022, a las
19.00 horas, realizada mediante
videoconferencia.

Se abre la sesión y se procede al desarrollo de los puntos del Orden del día.

ORDEN DEL DIA

1. Lectura y aprobación del Acta anterior
2. Informe Presidente
3. Informe Deportivo
4. Seguimiento Presupuestario al 30-4-22
5. Seguimiento gestión M86
6. Seguimiento cumplimiento Plan de Viabilidad
7. Ruegos y preguntas

1. **APROBACION Actas nº5-22**

El Acta nº5, correspondiente a la reunión del 28-4-22, se ha remitido previamente por correo electrónico a los miembros de la Junta.

Joaquin Araque comenta que hay alguna errata de tipo ortográfico.

Se corregirán en lo posible.

No habiendo ninguna otra alegación, queda aprobada el Acta por unanimidad de los asistentes.

2. **INFORME PRESIDENTE**

Toma la palabra Juan José Dueñas, e informa:

COMUNIDAD DE MADRID

Hemos tenido tres reuniones y numerosas llamadas, sobre todo para tratar dos temas acuciantes: La renovación del convenio, (intentando reducir o exonerar el canon lo máximo posible) y por otro lado la inversión de los fondos europeos dirigidos a la instalación M-86.

CONVENIO

Nos ha enviado la DGD, un borrador de convenio, para que aportáramos nuestra opinión. De la propuesta que hicimos de 10.000€ /anuales de canon y 4 años de duración. Nos presentan 20.000€/anuales y 3 años de canon reducido y un cuarto año con un canon normal. En el 4º año nos proponen 6.50% anteriormente lo teníamos estipulado en 6.36%.

Solicité una reunión para explicarles nuevamente los motivos económicos por los que solicitamos la reducción del canon a 10.000€. (pérdidas de 700.000€ al 31 de agosto de 2021). Nos han solicitado información sobre los ERTE's aplicados en la FMN, para que coherentemente presenten esta petición de reducción de canon, acompañado de las medidas que también ha tomado la FMN.

En este momento esperando la convocatoria de una nueva reunión. El Presidente piensa que hay margen de mejora.

FONDOS EUROPEOS

Ricardo Echeita, nos comenta que antes del 30 de junio tienen que presentar al CSD un pre-proyecto. El pre-proyecto no necesita que sea demasiado riguroso técnicamente.

Nos han informado que lo va a preparar la propia DGD CM, no es necesario en este caso nuestro trabajo. Ya ha pasado un arquitecto por el centro, haciendo fotografías de todos aquellos elementos, que coinciden con todo lo revisado anteriormente, en la visita que mantuvimos con el Subdirector y con la empresa TRAGSA.

Paralelamente se están pidiendo presupuesto para sustituir los tornos de entradas y para los arreglos varios , de los bordes, ventanas, cercos etc. de los vasos.

SERVICIO DE RESTAURACION DEL M-86

Nos confirmaron que la empresa del comedor del centro de tecnificación y de la cafetería para usuarios del Centro M-86, se les concede un nuevo plazo de prórroga hasta el 30 de junio. La excusa es tener más tiempo para la nueva licitación. La piscina de verano y los campamentos continúan a partir del 1 de julio. Parecía que en principio alargarían la prórroga.

Pero esta misma mañana han informado a la persona encargada de los campamentos que el restaurante no continuará dando su servicio a partir del 1 de julio.

Mañana llamaremos a Antonio Guerrero, para que nos lo confirme. Tendremos que coordinar con una empresa de catering para dar servicio a los campamentos, lo que desconocemos es qué solución hay para los usuarios de la piscina de verano.

Tendremos que prevenir el servicio de comedor para el Centro de Tecnificación, de cara al mes de septiembre.

Jose Luis Hidalgo pregunta con respecto al convenio de renovación. Si cree que la Comunidad tiene prisa por firmar la renovación y no estar al descubierto.

Juan Jose Dueñas contesta que siempre le han dado desde la Comunidad, mensajes de tranquilidad. Al recibirse el borrador queda constatado que están trabajando en ello, aunque a su ritmo.

Para los auditores el hecho que no esté firmado el convenio es un tema de incertidumbre. Antes de que emitan el dictamen final, esperemos tener, aunque sea un borrador.

AYUNTAMIENTO DE MADRID (continúa el Presidente con la palabra)

Después de aprobarse en el pleno el Ayuntamiento, la cobertura de socorristas en toda la franja horaria de entrenos y partidos en todas las instalaciones, que utilizamos la Federación y los clubes madrileños. No se ha llevado a efecto y continuamos con las cuatro instalaciones que utilizamos en la misma situación, sin socorristas en ciertas horas.

Ricardo Navacerrada, nos consta, está trabajando en ello y lo está tratando con las juntas de distrito. Hay intereses contrapuestos dentro del Ayuntamiento.

Hay esperanza que en la temporada 22-23, se pueda disponer de los espacios de entrenamiento de lunes a viernes y de competición los fines de semana en Cagigal.

Federación Madrileña de Natación

UFEDEMA

Se ha celebrado una reunión con el Director General.

Se ha constituido a la mesa para la adjudicación de los premios "Siete Estrellas" de la Comunidad de Madrid, nuestra Federación ha presentado la candidatura de Pili Peña.

RFEN

Se ha celebrado una comida informal con Fernando Carpena, donde se han tratado los temas del programa de ayuda a los Centros de tecnificación y específicamente el de Saltos. La intención es continuar con estas ayudas.

También se ha celebrado una reunión con David Ramiro y Guiomar Quiñones (GSD), para tratar los espacios de los que dispone el Club en la piscina del CSD (con motivo al programa de Alto Rendimiento que mantiene este Club). Parece que estos espacios están supeditados sólo al debate técnico. Con perspectivas de colaboración con los Técnicos de la RFEN, según Fernando Carpena.

Estamos en la idea de demostrar que el programa es interesante y que los espacios que se van a utilizar, en estos momentos no están ocupados con otras actividades del CSD, se trata de ir de la mano con la RFEN, para obtener los mejores resultados posibles. La natación española a nivel Internacional en estos momentos no está muy boyante.

APLAZAMIENTOS PAGOS CLUBES

Club Alcobendas, se le concedió un aplazamiento de pago en reunión anterior y en estos momentos está totalmente al corriente de pago.

CINFO

Es la empresa a la que compramos las cámaras de streaming, se le ha hecho una propuesta para tarifar y presupuestar todos los Campeonatos de Madrid, incluidos los de artística, que vamos a comenzar a pilotar en el siguiente Campeonato programado.

Nos quedaría solo hacer un pilotaje en una competición de saltos.

PERSEVERA

Hemos contratado los servicios de esta empresa, para la elaboración de todo el protocolo de protección al menor (Lopivi).

A colación de esta ley el Presidente comenta que en la temporada 2014-15 se produjeron unos hechos en un club de Madrid. Esto llevó a una demanda, por abusos sexuales, de dos menores jugadoras de waterpolo. En el 2018 se celebra el juicio en un juzgado de lo penal. Estaban denunciados el Presidente del Club y uno de los entrenadores. Se condenó al entrenador y absolvió al Presidente.

Se interpuso un recurso, por lo que no se podía actuar hasta que la sentencia no fuera firme. La Audiencia provincial mantiene la sentencia. Ponen un recurso de casación al Tribunal Supremo, pero no fue admitido.

Al hilo de todo este asunto recibimos una llamada de Esther Martínez, que es la responsable de la RFEN, de atención al deportista. Nos comunica que tiene conocimiento del Recurso y que resuelven ratificando la condena del técnico.

He hablado con la madre, y con el Presidente del Club.

El presidente del Club me informa que se ha presentado un recurso de amparo al Constitucional.

Al Presidente del Club se le ha solicitado que nos envíe un certificado del Registro de delitos sexuales. Para poder limitar las competencias a las que le da derecho la licencia federativa.

Rafael Díaz, responsable de la Comisión Jurídica de la Comunidad de Madrid, nos ha informado si no hay un certificado de delitos sexuales negativo, se debe limitar la licencia del técnico a trabajar con deportistas mayores de edad.

En el certificado que nos ha enviado el club, aparecen reflejadas las condenas, de la primera Instancia y la de la Audiencia Provincial.

EL Presidente del Club nos ha informado, que en base a este certificado, ha retirado al técnico de todas las competencias como entrenador.

Se verificará en las Actas de waterpolo, si tenemos constancia de algún incumplimiento habrá que comunicarlo al Club y a la Comunidad de Madrid.

Joaquin Araque, comenta que tiene una duda, sobre si el certificado de delitos sexuales enviado por el club, ya hace tiempo que es del conocimiento del Club o es reciente.

Juanjo Dueñas comenta, que él también tiene esa duda, pero no hay forma de saberlo. Comenta que cuando se gestiona la licencia federativa, le pedimos al Presidente del Club que firme una declaración responsable diciendo, que sus trabajadores y colaboradores están en posesión de un certificado negativo de delitos sexuales. Comenta que igual hay que cambiar el protocolo.

Toma la palabra Jose Luis Hidalgo y comenta que, aunque pueda trabajar con mayores de edad duda que algún Club lo contratará, sería una incongruencia.

Ricardo Camacho comenta si ya está confirmado por parte del presidente del Club que se le retira de su actividad como técnico. Pregunta si se debe retirar su licencia federativa.

Juan José Dueñas, comenta que no se puede retirar la licencia, porque puede utilizarla con mayores de edad.

Jose Luis Hidalgo, comenta que lo único que puede hacer la Federación es hacer un seguimiento.

Juan Jose Dueñas. Comenta que la RFEN en prudencia solicita cada año a los árbitros, técnicos y su propio personal un certificado renovado.

Los certificados de delitos sexuales no caducan, y es difícil que la empresa pueda enterarse de cualquier delito, si este ocurre después de expedir el certificado.

Alfredo Gomez, comenta que se publican en el panel de anuncios, para conocimiento general.

Juan Jose Dueñas comenta que una variante de la ley "LOPIVI", dice "el propio condenado tiene que comunicar a la empresa que le tiene contratado, la situación de la condena".

Alfredo Gomez, comenta que, si el condenado está obligado a comunicar la condena, exime a la empresa de cualquier responsabilidad.

Joaquin Araque, considera que cada año se debería de pedir este certificado.

Juan Gomez comenta que tiene dudas sobre cuando pedir estos certificados, ya que tiene entrenadores, que a la vez son maestros y que les piden este certificado en el centro escolar cada 5 años.

Juan Jose Dueñas comenta que se pide telemáticamente, con facilidad.

RATIFICAR LA CESION DE LA JUGADORA

Se ratifica la cesión de la jugadora Claudia del Carmen del Club Brains al Club Waterpolo Rivas. Aprobada dicha cesión por todos los miembros de la Junta, anteriormente por vía email.

3. INFORME DEPORTIVO (Se adjunta al final del Acta)

Continúa con la palabra Juan José Dueñas, comenta que han salido las convocatorias de los equipos nacionales, de todas las disciplinas y todas las categorías.

CONVOCATORIA CENTRO DE TECNIFICACIÓN

Este año la convocatoria se ha adelantado para seguir un protocolo global con el resto de federaciones, a las que se les ha ofrecido plazas en el Instituto Ortega y Gasset M-86.

Se ha concluido el proceso de renovación y admisión de deportistas para la temporada 22-23. Para la próxima temporada 22-23, todos los deportistas del Centro IES Ortega y Gasset, de todas las Federaciones, comerán obligatoriamente en el restaurante de la piscina el menú preparado para este colectivo.

CERTIFICADO DELITOS SEXUALES

Alfredo Gómez pregunta si se ha aprobado en el punto anterior " la obligatoriedad de presentar pedir el certificado de delitos sexuales con la tramitación de la licencia cada temporada".

Juan Jose Dueñas, comenta que ha quedado con Manuel del Palacio, que es el delegado de protección, para mantener una reunión, donde se van a revisar tanto los protocolos de la ley LOPIVI y el tema de los certificados. "Estáis invitados por si consideráis asistir".

Bajo su punto de vista sería conveniente pedir el certificado cada temporada, cuando se gestiona la licencia, pero se estudiará lo que sea más conveniente.

NATACION

David Ramiro comenta que Madrid tiene bastante participación en las convocatorias nacionales. Juan Gomez, comenta sobre el Campeonato Benjamín, que se ha celebrado recientemente que han sido unas sesiones maratonianas, lo que ha dado lugar a problemas con las familias y con los entrenadores.

David Ramiro, que este tema ya lo ha comentado con Juan Jose Dueñas y la justificación de este formato se debe a que la normativa se hizo contemplando la situación Covid, que se tenía a comienzo de temporada. De cara al futuro se volverá al formato anterior, que funcionaba perfectamente.

NATACION ARTISTICA

Marta Serrano comenta que a partir de ahora se comienza con los Campeonatos Territoriales y el fin de semana anterior se celebró la jornada de JJDDMM que funcionó correctamente.

Juan Jose Dueñas comenta que se va a celebrar en la piscina de Fernández Ochoa, el Campeonato de Madrid de esta modalidad. Contar con esta instalación para artística, es muy interesante, para poder desahogar la piscina del M86.

WATERPOLO

Toma la palabra Joaquín Araque y comenta que se ha clasificado el equipo juvenil de Encinas de segunda categoría, lo que significa que Madrid lleva tres equipos al Campeonato de España Juvenil, que es el máximo permitido por Federación.

El próximo fin de semana "hay que dar todo nuestro apoyo al R.Canoe para que las chicas puedan ascender a División de Honor", se juegan el ascenso con el Club Echeyde.

Toma la palabra Ricardo Camacho, con relación al ascenso a División de Honor del equipo femenino, quiere hacer dos comentarios:

Por un lado comenta que "en el encuentro celebrado el pasado fin de semana en Echeyde, han puesto al Club R.Canoe todo tipo de zancadillas y pegas" actitudes poco deportivas rozando el mafiosismo" es su opinión personal.

Asimismo, comenta que la RFEN tiene organizado y normalizada la participación de extranjeros en cualquier equipo, obligándoles a tramitar la ficha antes del 31 de diciembre, en el caso de jugadores nacionales puedes hacerlo 24 horas antes. Esta normativa, bajo su punto de vista es inaceptable, si sube el R.Canoe va a exponer esta queja en Junta Directiva da la RFEN.

El Club Echeyde ha cambiado la mitad el equipo, en una semana, bajo su punto de vista distorsiona la competición, aunque lo puede hacer cualquier club. Hay que hacer una reflexión sobre este tema.

Joaquin Araque, comenta que esto mismo ocurrió el año pasado, con el Club Echeyde "B". Se trato en el Área Nacional, comentan que la normativa lo permite, aunque no sea lo más ético. Ricardo Camacho comenta que esto se permite a todos los clubes, pero va a pedir una reflexión. No es una categoría profesional, hay que reflexionar si esto tiene sentido común, en una categoría de primera división, donde se impone el dinero y no la proyección del waterpolo. Habría que regularlo.

Alfredo Gomez comenta que él particularmente, es partidario de los play off, porque da mucha emoción y dinamismo al deporte. Pero por otro lado parece justo que el equipo, que ha hecho muy buena temporada y ha quedado primero tendría que tener garantizado el ascenso a D.H. Y como en años anteriores el penúltimo equipo de División de Honor y el segundo de Primera División se jugarán el ascenso o descenso, pero parece justo que el primero de la Liga debería tener un ascenso directo a División de Honor. Es su reflexión.

Joaquin Araque comenta que este año es diferente a otras temporadas y se podría ver desde fuera un poco injusto. No es una normativa definitiva, puede cambiar cada temporada.

Ricardo Camacho considera que el Area Nacional de waterpolo, debería cambiar la mentalidad y no solo considerar el waterpolo de excelencia de Cataluña. Además, destaca el coste económico tan alto que está suponiendo participar en este play off. Deberían pensar más en estos equipos de primera y el sacrificio económico que está suponiendo. Lo voy a llevar a Junta Directiva de la RFEN.

Juanjo Dueñas comenta que como el sistema permite proponer y votar cualquier cambio en la normativa, hay que utilizarlo, a parte de comentarlo en el Área Nacional.

Federación Madrileña de Natación

Ricardo Camacho comenta que los tiempos que maneja la RFEN con respecto a las propuestas es mínimo. Este es un tema técnico y económico por eso pido a Joaquín Araque que lo traten en el Área Nacional.

TROFEO JOSE LUIS FONS Y MAMEN HEREDIA

Juan José Dueñas comenta que hubo controversia por las jornadas iniciales de celebración que incluía el viernes por la mañana, previsto su celebración en la piscina M86.

Se convocó una reunión por video conferencia y finalmente se acordó 3 sesiones con el mismo número de encuentros, pero más concentrados. Todos estuvieron de acuerdo.

SALTOS

Juan José Dueñas comenta que la FINA, de manera poco seria, confirmó la celebración del Grand Prix 2022. Y hubo que reorganizar el calendario territorial, por coincidencia con el campeonato alevín de natación y con el campeonato master de verano.

Posteriormente y teniendo en cuenta el poco rigor de la FINA, no comunicó en fecha y forma la celebración de este Grand Prix, a los distintos países participantes, por lo que únicamente se apuntó Italia.

Finalmente han decidido trasladarlo a noviembre del 2022.

No se ha vuelto a recolocar ninguna fecha, de los campeonatos Alevín y Master. Se queda igual, porque se ha valorado y se consideran que están correctas.

Ricardo Camacho informa que han convocado a Alberto Arévalo para el Campeonato del Mundo. Asimismo, informa que para el Campeonato de Europa están convocados: Valeria Antolino, Alberto Arévalo, Carlos Camacho y Rocio Velázquez. Es un buen número de deportistas. Una buena dinámica del nuevo director técnico Nacional, con un trabajo poco reconocido en España hasta ahora. Es de agradecer este cambio de dirección.

Toma la palabra Juan José Dueñas, y comenta que Fernando Carpena reconoce, en boca del nuevo director técnico de saltos. Que en Madrid se está trabajando muy seriamente en los Saltos.

MASTER

Toma la palabra Dionisio Rodríguez y comenta que el 18 y 19 se celebra el Campeonato de Madrid Open y con esto finaliza la temporada y se pasa a la competición de las travesías.

Juan José Dueñas comenta que estuvo en el Trofeo de Móstoles, y este año además del Trofeo habitual han celebrado una jornada del Trofeo de la categoría exclusiva de categoría Master.

4. SEGUIMIENTO PRESUPUESTARIO 30-4-22

Juan José Dueñas, comenta que va a destacar algunas cifras, de toda la documentación enviada a los miembros de la Junta.

Resultado positivo casi parejo al Presupuesto del mes de abril.

Primer cuatrimestre vemos una recuperación, pero muy lenta.

Desde agosto estamos en 11%-12% por debajo del volumen de negocio del 2019.

Se ha lanzado una campaña para los meses de mayo, junio y julio que está consiguiendo captar entre 60-70 abonados más, a la semana,

En volumen de negocio estamos en el 89% con respecto al 2019

En gasto de personal continuamos con un volumen de bajas enorme, en el turno de tarde de hoy, que lo componen aproximadamente 20 personas había 8 bajas.

Con el Comité de empresa continuamos con mucho trabajo extra, preparando informes para inspección de trabajo todas las semanas.

Gastos de Explotación, pequeñas desviaciones sobre todo por reparaciones de equipamientos. También en los gastos de explotación hay desviaciones en el capítulo de asistencia de eventos, son desviaciones temporales, ya que no se presupuestaron los eventos que se celebran en Madrid.

Tesorería muy controlada, ahora habiendo cobrado la subvención nominativa mayor tranquilidad.

Sin noticias del Ayuntamiento de Villanueva, deuda concursal recíproca, ni de la Seguridad Social, pendiente de que nos giren carta de pago de deuda subordinada ya vencida.

Anticipa que con Seguridad Social nos vamos a poner al día con la deuda pendiente el próximo mes de noviembre. Para que no suscite duda con el Comité de Empresa. Los trabajos de la auditoría no están concluidos esperamos tenerlos el próximo mes.

5. **CAMPAÑA M86**

Alfredo Gómez pregunta si no hay alguna medida para evitar el absentismo laboral. Juan José Dueñas comenta que ha asistido a varias charlas de la Empresa UMIVALE, que es la mutua de la FMN y también algunas formaciones con la empresa All in one, y es todo muy teórico, dan pautas para grandes empresas, pero con sinceridad no es fácil atajar este problema, que se ha venido incrementando por el Covid, los médicos suelen dar como mínimo 4 días de baja. También influye el ánimo en los trabajadores de las medidas de austeridad económica, complicadas con la subida de IPC.

CAMPAMENTO DE VERANO

A un mes vista de la apertura hay 685 niños apuntados. Nuestro mejor dato de inscripción son 750. Es bastante probable que lo podamos superar. Algunas semanas ya están agotadas. Esperamos que suponga unos 30.000€ de beneficio netos.

Alfredo Gomez, pregunta por el límite total de inscripciones. Juan José Dueñas, contesta que unos 850 aproximadamente.

PISCINA DE VERANO

El desastre de la administración poniendo en marcha todos los protocolos nos va a llevar abrir la piscina, según nos confirman, el 24 de junio en vez del 11 junio.

Han llegado tarde para sacar el concurso del servicio de socorristas.

Este año hay aforo completo, el año pasado era de 160 personas máximo, este año es de 351 personas.

Utilizamos una aplicación para la venta de entradas, que en el momento que una persona sale de la piscina, esa plaza se pone de nuevo a la venta. En esto somos pioneros, la Comunidad de Madrid en sus otras instalaciones, no contempla la posibilidad de vender entradas cuando sale un usuario. La expectativa es buena.

6. **PLAN DE VIABILIDAD**

Continúa el Presidente:

Tesorería holgada hasta diciembre, mes que tenemos que hacer frente a las dos pagas pendientes, más los intereses acumulados. Si no hay capacidad económica tendremos que anticiparnos para negociar con el Comité de Empresa un nuevo aplazamiento.

El Canon es trascendental para fijar un compromiso de pago con la plantilla.

Tenemos semestralmente una reunión con la Comisión de Seguimiento del Concurso de Acreedores. La hemos celebrado la semana pasada, lo que se acuerda en esas reuniones se traslada al juzgado de lo mercantil.

Jose Luis Hidalgo felicita al Presidente por la gestión que está llevando a cabo, que no es fácil bajo su punto de vista y espera de forma positiva obtener buenos resultados con el campamento de verano, la piscina de verano y la ayuda del Canon de la Comunidad de Madrid.

Juan José Dueñas comenta que las felicitaciones las dejaremos para el día que se equilibren las cuentas, de momento queda mucho trabajo por delante.

7. **RUEGOS Y PREGUNTAS**

Y sin más asuntos que tratar, el presidente emplaza a los miembros de la junta al próximo martes 28 de junio.

Finaliza la reunión a las 20,45h.

VºBº



D. Juan José Dueñas Herruzo
Presidente



Fdo.: D. José Luis Hidalgo Berzal
secretario general

	SEGUIMIENTO ABRIL 2022						
	REALIZADO		PRESUPUESTO AÑO 2022	DESVIACION 2022 S/2021	% CUMPLIMIENTO PRESUPUESTO	DESVIACION S/PRESUPUESTO	
	AÑO 2022	AÑO 2021					
IMPORTE NETO CIFRA DE NEGOCIOS	883.556,89	717.843,22	806.800,00	23%	110%	76.756,89	(1)
CUOTAS	67.809,70	43.984,55	48.200,00	54%	141%	19.609,70	
- Cuota clubes federados	22.050,00	21.000,00	21.000,00	5%	105%	1.050,00	
- Inscripciones competiciones	9.207,65	1.618,75	4.000,00	469%	230%	5.207,65	
- Secretaría	5.838,00	0,00	2.000,00	---	292%	3.838,00	
- Gestión competiciones - FMN	13.591,80	7.266,80	6.000,00	87%	227%	7.591,80	
- Cuota cesion espacios entrenamiento M86	17.122,25	14.099,00	15.200,00	21%	113%	1.922,25	
LICENCIAS	83.494,02	69.144,46	72.000,00	21%	116%	11.494,02	
CURSOS	10.738,00	5.924,00	10.500,00	81%	102%	238,00	
FACTURACIONES Y OTROS	721.515,17	598.790,21	676.100,00	20%	107%	45.415,17	
- Facturación Usuarios	695.302,37	582.891,49	660.000,00	19%	105%	35.302,37	
- Devolución de Recibos	-9.317,70	-8.243,55	-9.900,00	13%	94%	582,30	
- Plan escolar	8.220,50	1.184,27	2.000,00	594%	411%	6.220,50	
- Facturación a colectivos	10.180,00	10.222,00	16.000,00	0%	64%	-5.820,00	
- Asesoramiento técnico	17.120,00	12.736,00	8.000,00	34%	214%	9.120,00	
- Otros	10,00	0,00	0,00	---	---	10,00	
APROVISIONAMIENTOS	-45.669,59	-49.993,20	-80.800,00	-9%	57%	35.130,41	(2)
- Material Convenio	-4.045,03	-15.252,62	-42.500,00	-73%	10%	38.454,97	
- Material impreso	-1.696,55	-3.943,39	-2.000,00	-57%	85%	303,45	
- Material actividad y Apoyo entrenamiento	-3.541,25	-2.983,71	-2.000,00	19%	177%	-1.541,25	
- Trofeos y Medallas	-4.205,68	-2.909,08	-4.000,00	45%	105%	-205,68	
- Comedor CTN	-30.045,00	-24.250,00	-29.500,00	24%	102%	-545,00	
- Vestuario	-758,69	0,00	0,00	---	---	-758,69	
- Escuelas Iniciación a la Competición	-1.377,39	-654,40	-800,00	110%	172%	-577,39	
OTROS INGRESOS DE EXPLOTACION	364.804,43	294.293,24	330.712,52	24%	110%	34.091,91	(3)
ARBITRAJES	167.012,72	120.896,86	122.000,00	38%	137%	45.012,72	
SOS y MANTENIMIENTO	5.264,70	9.570,43	6.000,00	-45%	88%	-735,30	
ORGANIZACIÓN DE EVENTOS	18.501,50	8.429,81	9.000,00	119%	206%	9.501,50	
COMEDOR CTN	20.472,00	9.213,50	24.000,00	122%	85%	-3.528,00	
PATROCINIO Y ESPONSORIZACION	10.973,99	15.252,62	42.500,00	-28%	26%	-31.526,01	
GESTION DE RESERVAS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
SUBVENCIONES	122.012,52	122.012,52	122.012,52	0%	100%	0,00	
ALQUILER DE ESPACIOS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
VENDING	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
OTROS	20.567,00	8.917,50	5.200,00	131%	396%	15.367,00	
GASTOS DE PERSONAL	-803.615,71	-749.214,15	-735.260,00	7%	109%	-68.355,71	(4)
SUELDOS Y SALARIOS	-592.982,68	-542.457,28	-538.000,00	9%	110%	-54.982,68	
INDEMNIZACIONES	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
SEGURIDAD SOCIAL	-210.633,03	-206.436,87	-195.760,00	2%	108%	-14.873,03	
OTROS GASTOS SOCIALES	0,00	-320,00	-1.500,00	-100%	0%	1.500,00	
OTROS GASTOS DE EXPLOTACION	-344.677,64	-260.835,65	-253.786,68	32%	136%	-90.890,96	(5)
ARRENDAMIENTOS	-714,00	0,00	-400,00	---	179%	-314,00	
REPARACIONES Y CONSERVACION	-15.168,96	-12.015,71	-10.200,00	26%	149%	-4.968,96	
SERVICIOS PROFESIONALES	-258.134,93	-181.939,20	-183.600,00	42%	141%	-74.534,93	
- Arbitrajes	-202.094,76	-137.106,46	-140.000,00	47%	144%	-62.094,76	
- Otros	-56.040,17	-44.832,74	-43.600,00	25%	129%	-12.440,17	
SEGUROS	-5.056,72	-3.895,32	-8.000,00	30%	63%	2.943,28	
GASTOS BANCARIOS	-9.032,95	-8.215,11	-9.120,00	10%	99%	87,05	
PUBLICIDAD, PROPAGANDA Y RRPP	-792,42	-504,10	-800,00	57%	99%	7,58	
SUMINISTROS	0,00	-640,00	0,00	-100%	---	0,00	
CORREOS	-14,22	-36,14	-100,00	-61%	14%	85,78	
TELEFONOS	-2.589,81	-2.395,48	-2.600,00	8%	100%	10,19	
INTERNET	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
MATERIAL DE OFICINA	-652,85	-670,93	-1.400,00	-3%	47%	747,15	
OTROS MATERIALES	-1.814,58	-3.593,20	-2.400,00	-49%	76%	585,42	
GASTOS DE GESTION	-2.137,81	-17.019,84	-5.300,00	-87%	40%	3.162,19	
GASTOS GESTION DE RESERVAS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
ASISTENCIA A EVENTOS	-26.746,60	-13.243,94	-13.200,00	102%	203%	-13.546,60	
APOYO COMITÉ ARBITROS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
OTROS	-5.155,11	0,00	0,00	---	---	-5.155,11	
CONTRATO COMUNIDAD-M86	-16.666,68	-16.666,68	-16.666,68	0%	100%	0,00	
AMORTIZACION DEL INMOVILIZADO	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Dotación Amortización inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Dotación Amortización inmovilizado material	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
DETERIORO Y ENAJENACION INMOVILIZADO	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Deterioros y pérdidas	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Resultados por enajenaciones y otras	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Inmovilizado intangible	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Inmovilizado material	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
OTROS RESULTADOS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Gastos excepcionales	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
- Ingresos excepcionales	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
RESULTADO DE EXPLOTACIÓN	54.398,38	-47.906,54	67.665,84	-214%	80%	-13.267,46	
INGRESOS FINANCIEROS	0,00	0,00	0,00	---	---	0,00	
GASTOS FINANCIEROS	0,00	0,00	-10.000,00	---	0%	10.000,00	
RESULTADO FINANCIERO	0,00	0,00	-10.000,00	---	0%	10.000,00	(6)
RESULTADO DEL EJERCICIO	54.398,38	-47.906,54	57.665,84	---	94%	-3.267,46	

DESVIACIONES SEGUIMIENTO PRESUPUESTARIO ABRIL 2022

(1)	CIFRA DE NEGOCIOS	Se confirma un escenario optimista, con un 1er. Cuatrimestre del año con buenas cifras por lo que a la facturación de usuarios del Centro de Natación M86 respecta. Hemos sobrepasado en más de 35.000 € el objetivo aprobado en Asamblea. En todas las rúbricas que componen el volumen de negocio estamos por encima del presupuesto mensualizado (a excepción de Colectivos) y, mejorando considerablemente las cifras del mismo período del año pasado. No obstante, en referencia al 1er. Cuatrimestre del año 2019 (último ejercicio prepandemia) nos mantenemos aún distantes (89% de la cifra alcanzada hace 3 años que suponen 86.000 € menos de facturación en los 4 primeros meses del año)
(2)	GASTOS DE APROVISIONAMIENTO	En los gastos de aprovisionamiento, prácticamente se cumple el objetivo del mes, salvo en lo referente al Material de convenio que no se ha recibido mucho menos de lo estimado en la mensualización del presupuesto a esta altura del año (esta desviación se refleja igualmente en los ingresos de patrocinio del material deportivo con DS en la rúbrica de Otros ingresos de explotación). Desajuste temporal en Material y Apoyo al entrenamiento condicionada por el adelanto de la necesidad.
(3)	OTROS INGRESOS	La desviación en Patrocinios ya comentada anteriormente y la del mayor ingreso en Arbitrajes, compensado igualmente con el mayor gasto reflejado en la rúbrica correspondiente en Otros Gastos de Explotación son dos de las principales desviaciones en esta rúbrica de la Cuenta de Resultados. La desviación positiva de más de 9.500 € en Otros Eventos, responde a la vuelta a la competición de JJDDMM, inicialmente no presupuestado. La desviación en Otros de casi 15.000 € responde a la ayuda recibida de la RFEN para la contratación del técnico de natación del CETD del grupo Junior, firmada con un Convenio hasta 2024.
(4)	GASTOS DE PERSONAL	Desviación aproximada de un 9% sobre el presupuesto mensualizado, una vez concluida la vigencia del ERTE de reducción de jornada del 10% que estaba vigente en 2021 y que no ha sido renovado, está muy condicionada por el elevado nivel de absentismo sufrido que conlleva un incremento de gasto no previsto para cubrir las bajas existentes.
(5)	OTROS GASTOS EXPLOTACION	Además de la desviación del arbitraje ya comentada en Otros Ingresos, las desviaciones más significativas serían: Reparaciones y Conservación por arreglos en el equipamiento del marcador de Waterpolo y del equipamiento de Deporwin para la gestión de las Altas de usuarios del Centro M86, Asistencia a Eventos con un gasto muy superior a lo presupuestado en el autonómico de Natación Junior & Absoluto, y en la rúbrica de gasto Otros, por los Premios económicos del Circuito de la temporada pasada pendientes de cobrar por DS.
(6)	RESULTADOS EXCEPCIONALES & FINANCIEROS	Tan sólo destacar la contabilización pendiente de los intereses por el aplazamiento de las pagas extraordinarias de la plantilla, que quedarán debidamente regularizadas en meses posteriores.
CONCLUSIONES GENERALES CUENTA P&G		Lamentablemente la vuelta a la normalidad en la actividad del Centro M86 está siendo muy lenta y todo hace pensar que, de alcanzarse, no será antes de comenzar la Campaña 2022/23. Seguimos a la espera de conocer las condiciones del nuevo Convenio de gestión del Centro M86 (vencido el pasado 24 de mayo), una vez denunciado el actual, para poder enjuagar la caída de ingresos de los dos últimos años con una reducción considerable en el canon que la FMN ha de asumir (enmarcado en el proceso de negociación con la Dirección General de Deportes, se sigue aportando documentación requerida por esta administración).

Informe Dirección Deportiva

30 de mayo de 2022.

NATACION

Trofeo San Isidro pre Benjamín, 14 de mayo, piscina M-86.

Participaron 200 nadadores de 22 clubes, última competición de esta categoría a nivel federado.

Campeonato de Madrid Benjamín, 14 y 15 de mayo, piscina M-86.

Participaron 30 clubes de la FMN.

En la categoría femenina y masculina Gredos San Diego consiguió la primera posición, segundo puesto El Valle, la tercera plaza masculina fue para Valmont y la femenina para EIC M-86.

Clasificación conjunta:

- 1º Gredos San Diego
- 2º El Valle
- 3º Rivas

Convocatorias

XIX JUEGOS DEL MEDITERRANEO Orán (ARGELIA), 1 al 5 de julio de 2022 – Nautical Center of the Olympic Complex

WEILER SASTRE Carmen (1) 2004 REAL CANOE N.C
MARTÍNEZ NOVOA Miguel 2000 REAL CANOE N.C.
QUIJADA ROLDÁN Carlos 2001 REAL CANOE N.C.
SEGURA GUTIÉRREZ Juan F. 1994 MADRID N.C
CASTRO VALLE Cesar 1999 REAL CANOE N.C.

FESTIVAL OLÍMPICO DE LA JUVENTUD EUROPEA (FOJE) Banska Bystrica (SVK) del 24 al 30 de julio de 2022.

DAZA GARCÍA María 07 CD GREDOS SAN DIEGO
MENDOZA GÓMEZ Sara 07 CN SAN BLAS
RUIZ SÁNCHEZ Jimena 07 CD GREDOS SAN DIEGO

**CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTA NATACIÓN -
CONCENTRACIÓN PROGRAMA DE RELEVOS PARÍS 2024 Universidad
de Granada, del 04 al 07 de mayo de 2022.**

LEBLIC GARCÍA Sydney 05 CD EL VALLE
CASTRO VALLE César 99 REAL CANOE NC
QUIJADA ROLDÁN Carlos 01 REAL CANOE NC
SEGURA GUTIÉRREZ Juan F. 94 MADRID NC

**CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL NATACION JUNIOR-MARE
NOSTRUM – ETAPA 3 Canet (FRA) del 27 y 30 de mayo de 2022.**

LEBLIC GARCÍA Sydney 05 CD EL VALLE
RAMOS NAJJI María 06 CD GREDOS SAN DIEGO
RUIZ SÁNCHEZ Jimena 07 CD GREDOS SAN DIEGO

CALVO RUBIO Seraffín FED. MADRILEÑA Entrenador

**CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL NATACION ABSOLUTA-MARE
NOSTRUM-Mónaco (MON) / Barcelona (ESP) / Canet (FRA) del 21 al 29
de mayo de 2022.**

MACHUCA PÉREZ-HIGUERAS Aitor 2003 REAL CANOE NC
MARTÍN BURGUILLO Marcos 2002 REAL CANOE NC
MARTÍNEZ NOVOA Miguel 2000 REAL CANOE NC
VILLAREJO PRADES Alejandro 2003 REAL CANOE NC

**CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO NATACIÓN -
CONCENTRACIÓN PREVIA MUNDIAL ABSOLUTO Son Hugo (Palma)
del 10 al 15 de junio de 2022.**

GONZÁLEZ DE OLIVEIRA Hugo 99 MADRID NC

AGUA ABIERTAS

Campeonato de España Absoluto, Junior e Infantil, Bañolas del 19 al 21 de mayo

Resultados por equipos:

En la clasificación absoluta Gredos San Diego (8º posición masculina y 5º posición femenina), en la categoría junior-2 El Valle 5º en la categoría masculina y el Gredos San Diego (6º en la masculina y 2º en la femenina), en junior -1 El Valle 5º posición masculina y 2º posición femenina) y en la última categoría, infantiles, Gredos San Diego 5º plaza femenina.

Individualmente. primera posición y campeona de España en el Junior-1 7.500m de Sydney Leblic (El Valle), segunda posición de la nadadora de Gredos, Candela Sánchez, en el Junior-1 10.000m con un tiempo final de 2:01:09,9, 11º plaza en la categoría absoluta.

Convocatorias

CONVOCATORIA CAMPEONATO DE EUROPA JUNIOR Setúbal (POR), Albarquel Urban Park, del 02 y 05 de junio de 2022.

LEBLIC GARCÍA Sydney 05 CD EL VALLE
SÁNCHEZ LORA Candela 03 CD GREDOS SAN DIEGO

NATACION ARTISTICA

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL NATACIÓN ARTÍSTICA JUNIOR CONCENTRACIÓN PRE-EUROPEO JUNIOR, CHESTE (VALENCIA) DEL 3 AL 26 DE JUNIO.

CRESPO GADEA Aítana 2005 AD SINCRO RETIRO
DÍAZ CERVERA Mercedes 2004 AD SINCRO RETIRO
GÓMEZ ÁLVAREZ Chiara Lee 2006 AD SINCRO RETIRO
LLUIS VALETTE Lilou 2006 AD SINCRO RETIRO

FUERTES TORRES Andrea AD SINCRO RETIRO Entrenadora

WATERPOLO

Campeonato de España 3º División masculina

C.N. Cuatro Caminos: 3º clasificado.

Campeonato de España 2º División femenina

C.N. Ciudad de Alcorcón: 1º clasificado

Campeonato de España Juvenil masculino de 2ª Categoría

C.N. Encinas de Boadilla: 1º clasificado

Accede a disputar el Campeonato de España Juvenil de 1ª Categoría.

Fase de Ascenso a DH Femenina.

Real Canoe femenino empate en el partido de ida en Tenerife (7-7). El sábado 4 de junio se disputará en la piscina del Real Canoe el último partido contra Echide.

El vencedor del encuentro subirá a la División de Honor.

Convocatorias

CONVOCATORIA WATERPOLO FEMENINO ABSOLUTO -ENTRENAMIENTOS 2º CICLO – CAR Sant Cugat del Valles (Barcelona) del 16 de mayo al 04 de junio de 2022.

GALLINATO RAFFAELE Giorgia 04 CDN BOADILLA

SALTOS

Copa de España de Clubes G.E., 6 al 8 de mayo, piscina M-86.

Real Canoe revalida título de Campeón en la Copa de España.

En el plano individual destacar:

- Rodrigo Cardona (Grupo B) primero en Trampolín 1M, segundo en trampolín 3M y tercero en plataforma
- Álvaro Santos (Grupo B) segundo en Trampolín 1M y plataforma y tercero en trampolín 3M
- Javier Arena (Grupo C) Primero en trampolín 3M y plataforma y segundo en trampolín 1M.
- Hugo Rodríguez (Grupo A) segundo en Trampolín 3M y en Plataforma
- Ana Carvajal (Grupo A) Primera en plataforma y segunda en trampolín 1M y trampolín 3M.
- Victoria Cejuela (Grupo B) primera en trampolín 3M y segunda en plataforma
- Clara Lallana (Grupo B) primera en plataforma
- Silvia Bernal (Grupo B) tercera en plataforma
- Alma Scola (Grupo A) segunda en plataforma
- Sira Macías (Grupo A) tercera en plataforma
- Natalia Bosqued (Grupo C) Primera en trampolín 1M, trampolín 3M y plataforma.
- Helena Calvo (Grupo C) segunda en trampolín 1M y trampolín 3M

Sincros:

- Rodrigo Cardona y Hugo Rodríguez primeros en Sincro de Plataforma,
- Carolina González y Victoria Cejuela en tercera posición en Sincro 3M
- Victoria Cejuela y Clara Lallana primeras el Sincro de Plataforma.

CONVOCATORIAS

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO SALTOS-CAMPEONATO DEL MUNDO -Budapest (Hungria) del 22 de junio - 01 de julio 2022.

ARÉVALO ALCON Alberto 1995 REAL CANOE NC

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO SALTOS-CONCENTRACIÓN- Palma de Mallorca, del 22 al 25 de julio de 2022.

ARÉVALO ALCÓN Alberto 1995 REAL CANOE NC
CAMACHO DEL HOYO Carlos 2000 REAL CANOE NC
ANTOLINO PACHECO Valeria 2002 REAL CANOE NC
VELÁZQUEZ ROLDAN Rocío 1995 REAL CANOE NC

FUMADO RODRÍGUEZ Ramón FED. MADRILEÑA NAT. Entrenador

CONVOCATORIA EQUIPO NACIONAL ABSOLUTO-CONCENTRACIÓN, PALMA DE MALLORCA del 22 al 25 de julio y del 6 al 11 de agosto.

AREVALO ALCON Alberto 1995 REAL CANOE NC
CAMACHO DEL HOYO Carlos 2000 REAL CANOE NC
ANTOLINO PACHECO Valeria 2002 REAL CANOE NC
VELÁZQUEZ ROLDAN Rocío 1995 REAL CANOE NC

FUMADO RODRÍGUEZ Ramón FED. MADRILEÑA NAT. Entrenador

CONVOCATORIA HIGH DIVING ABSOLUTO -CAMPEONATO DE EUROPA Roma (ITA) del 16 – 22 de agosto.

FERNÁNDEZ LÓPEZ Celia 1988 REAL CANOE NC 20 mt.

MASTER

Campeonato de España Fondo Master del 22 al 24 de abril, Mataró.

Participaron en total 14 clubes de Madrid con 78 nadadores.

En la clasificación masculina por clubes Master Madrid fue Subcampeón de España con 618 puntos y EL CN Fuenlabrada bronce con 358 puntos.

En la clasificación femenina, Master Madrid también consiguió la segunda plaza (136 puntos).

Récords de España:

- Carlos A. Miguel (CN Alcobendas) en las pruebas de +70 de 800, 1500 y 300 metros libre.
- Juan Francisco Domínguez (Master Madrid) en las pruebas de +95 de 100, 200, 400 y 800 libre.

Campeonato de España de Aguas Abiertas, Bañolas del 19 al 21 de mayo.

Se disputaron las pruebas de 3.000m y los relevos 4x1250 mt.

En total participaron 8 clubes de Madrid: Master Madrid, Halegatos, Alcobendas, Tres Cantos, Fuenlabrada, Gredos San Diego, Tennis Chamartín y Cuatro Caminos,

Cuatro nadadores consiguieron pódium en sus respectivas categorías de edad:

- David Huertas (Tenis Chamartín) primero de +30,
- German Villagra (Gredos San Diego) primero de +55,
- Máximo Carbajo (Master Madrid) segundo de +55
- Mercedes Martín (Halegatos) tercera de +60.

CETD M-86 22-23

Terminado proceso de Admisión y Renovación.

Tan solo hay dos casos en estudio para aprobar o no su continuidad (uno en natación y otro en natación artística)

NATACION ARTISTICA	
Solicitudes nueva incorporación	11
Solicitudes renovación	9
Promocionan (fin de ciclo)	3
Solicitudes de incorporación admitidas	3
Bajas (en estudio)	1*
NATACION	
Solicitudes nueva incorporación	10
Solicitudes renovación	23
Promocionan (fin de ciclo)	3
Solicitudes de incorporación admitidas	5
Bajas (en estudio)	1*
WATERPOLO MASCULINO	
Solicitudes nueva incorporación	14
Solicitudes renovación	13
Promocionan (fin de ciclo)	2
Solicitudes de incorporación admitidas	3
Bajas	0
WATERPOLO FEMENINO	
Solicitudes nueva incorporación	10
Solicitudes renovación	14
Promocionan (fin de ciclo)	4
Solicitudes de incorporación admitidas	5
Bajas (en estudio)	1*
SALTOS	
Solicitudes nueva incorporación	3
Solicitudes renovación	11
Promocionan (fin de ciclo)	1
Solicitudes de incorporación admitidas	3
Bajas	0